

## Die große Jagd beginnt

<sup>1</sup> Noch könnt ihr das gesamte Bild nicht überschauen, sondern ihr seht nur kleinere Einzelheiten der beginnenden Jagd. Die Khasaren haben mit ihren Helfershelfern völlig übertrieben und nun kommt auf sie zurück, was sie den Völkern angetan haben. Sind mindestens 1 Milliarde Menschen ihrem Treiben zum Opfer gefallen und das nur in den letzten 2 Jahren, so wird sich diese Zahl noch weitaus erhöhen. Doch was ihnen letztlich, als diese Neuen Juden von denen Ich ja schon vor zweitausend Jahren gesprochen habe, das Genick brechen wird ist der Umstand, daß sie es ja besonders auf Meine Kinder abgesehen haben und sie Mich damit sehr deutlich herausfordern.

<sup>2</sup> Die Christen, die sich selbst als Meine Nachfolger aussortiert und unwürdig gemacht haben, sind nicht so sehr das Problem sondern jene Christen, die so wie ihr Mir tatsächlich nachgestrebt seid. In dem Moment, wo sich der Gegner sehr vehement über Meine kleine Schar hermacht um sie zu vertilgen, stellt er sich ja eindeutig gegen Mich und Meine Schöpfungsordnung und es kann nicht sein, daß Ich Mich zum Spott und Hohn der Menschen machen lasse. Damit hat Luzifer mit seinem Anhang seine Befugnisse deutlich überschritten und die Quittung läßt nicht lange auf sich warten.

<sup>3</sup> Der Geist unter den Meinen wird zunehmend stärker, Meine Kinder erwachen und beginnen zu realisieren, was man ihnen und ihren Familien angetan hat. Sie organisieren sich unter Meinem Banner und nehmen nun mehr und mehr diese böse Rotte Luzifers aufs Korn. Sie sind nun nicht mehr das Freiwild, sie gehören nun nicht mehr zum Treibwild oder zum Edelwild, sondern sie stellen nun selbst ihre Jagdregeln auf mit denen sie ihre Gegner in die Enge treiben und daß ihnen das auch gelingt, dafür trage Ich schon genügend Sorge! Die Zeit der Umkehr ist da! Was man ihnen und ihren Familien angetan hat, das ist schon deutlich in ihren Herzen eingeschrieben und was sie denen bereiten, die das zu verantworten haben, daß werdet ihr ja noch erleben.

<sup>4</sup> Meine Kinder tragen nun unauslöschbar Mich in ihren Herzen, sie haben das große Ringen um Mich gewonnen und haben damit ihrem Lebenskampf die Krone des Siegers aufgesetzt und das ist etwas, was der Gegner nicht bedacht und völlig unterschätzt hat. Ja, diese Endzeit dieser 2000jährigen Geschichte der Menschheit ist tatsächlich sehr hart und was mit Meiner Kreuzigung und Auferstehung begonnen hat, daß habt nun auch ihr mit eurer Kreuzigung und Auferstehung erleben können. Kein Sieg ohne Schmerz und Tränen, kein Siegeskranz ohne Dornen, keine Auferstehung ohne die vorherige „Vernichtung“ eures alten und egoistischen Selbst!

<sup>5</sup> Die Art und Weise, wie eure Gegner nun das Zeitliche segnen und sich aus der Geschichte der Menschheit verabschieden ist dabei so vielfältig, wie vielfältig auch ihre Mordabsichten gegenüber den Völkern gewesen sind und noch immer andauern. Alles wird rebellieren und die Natur holt sich ihre Kraft und Kompetenz zurück und wird diesem bösesten Geschlecht der Neuen Juden und deren Gefolge zeigen daß es noch eine Ordnung, daß es noch einen Gott gibt! Während Meine Kinder nun wunderbar alle Drangsal überleben und in einer neuen Stärke auftreten, die sie deutlich von Mir erhalten, wird dem Gegner sein Wirkungskreis und seine Unterlage des Handels entzogen und ohnmächtig muß er mitanschauen, wie er sich selbst sein Grab geschaufelt hat.

<sup>6</sup> Jahrhundertlang waren diese wenigen, aber eben sehr großen Familiendynastien vom Schlage der Rothschilds, Rockefellers, Schiffes, Warburgs etc. durch die Kenntnisse der Beherrschung der Völker durch das Finanzwesen sowie durch die ihre Rasse unterstützende Presse in der Lage, den Völkern die Lebenskraft abzusaugen und sie arbeiteten konsequent auf eine Weltregierung hin. Doch dazu mußte eben das Christentum zerstört und der Vater auf eine unbedeutende Stellung verschoben werden.

<sup>7</sup> Also wurde die Stellung der Frau von ihnen exorbitant angehoben und mit der Emanzipation schuf man das geeignete Werkzeug um den Mann und Vater völlig unbedeutend werden zu lassen. Die Endform der Vernichtung der Familien ist nun mit dem sogenannten Gendersprech erreicht, denn damit ist die völlige Orientierungslosigkeit der zwei Geschlechter gegeben. Das ganze Konzept bewegt sich auf die psychologische Kriegsführung zu und so brachte auch Jakob Rothschild seine Freude zum Ausdruck, daß es ihnen gelungen sei allein durch diese psychologische Behandlungen der Völker sie dazu zu bringen, sich letztlich selbst auszumerzen indem sie solch einen Unsinn wie die Pandemie oder überhaupt an Viruserkrankungen glaubten.

<sup>8</sup> Bill Gates hatte mit seinen jahrelangen angeblichen Computerviren dafür gesorgt, daß dieses Thema ins Bewußtsein der Menschen rückte und nachdem dieses geschehen war, bedurfte es keinen großen Schrittes mehr eine öffentliche Pandemie auszurufen. Nachdem dann auch die Rothschilds mit ihren Verbündeten die politische Bewegung der Grünen finanziert, strukturiert und inhaltlich geprägt hat, trat auch schon ein weltweites Finanzgebilde auf welches sich vorrangig um die sogenannten Führer der Völker bemühte. Der Angriff der Khasaren auf die Völkergemeinschaft wurde dadurch wesentlich effektiver gestaltet als jemals zuvor.

<sup>9</sup> Sollte Ich also zusehen, wie die Raubnomaden zwischen dem Schwarzen und Kaspischen Meer vor über 1000 Jahren die Völker verzehrten und sollte Ich nun ebenso zusehen, wie deren Nachkommen heutzutage noch weitaus schlimmeres taten und keine Skrupel haben, Milliarden von Menschen auszulöschen? Seinerzeit stellte ich den Khasaren das russische Volk entgegen, welches es dann auch zerschlug und in alle Winde zerstreute, also eine Diaspora im russisch-orthodoxen Stil und ebenso wird es auch heutzutage der Fall sein, daß nämlich nur ein starkes und geeintes russisches Volk in der Lage ist, diesem räuberischen und mordenden Nomadentum das Ende zu bereiten.

<sup>10</sup> Darum wurde Deutschland mit allen Mitteln daran gehindert, sich mit den Juden zu verständigen und es wurde in der weltweiten Allianz der von den Khasaren und Juden beherrschten Völker zerstückelt und seiner Funktion als Vaterland der westlichen Völker beraubt und ebenso wurde alles getan, um die Verbindung zwischen Vater und Sohn, also zwischen Deutschland und Rußland zu zerstören, denn die vereinte Kraft der beiden Völker ist derjenigen der Khasaren einfach zu überlegen. Aber all das nutzte nichts, denn Rußland steht nun groß und mächtig vor allen Völkern und wird seine ihm zugedachte Rolle auch schon gut ausführen.

<sup>11</sup> Die Khasaren werden ebenso vernichtet wie vor ca. 1000 Jahren und die Geißel der Völker wird vom Antlitz der Erde getilgt.

<sup>12</sup> Die große Jagd auf sie beginnt und die neuen Römer, die Russen, wissen sich schon gut zu verteidigen.

<sup>13</sup> Amen. Amen. Amen.